



24.06.2014 – 18:00 Uhr

## ikr: Regierungschef Adrian Hasler zu Besuch bei Kaiser AG

Vaduz (ots/ikr) -

Am 24. Juni 2014 besuchte Regierungschef Adrian Hasler die Kaiser AG in Schaanwald. Während der Betriebsführung nahm CEO Markus Kaiser die Gelegenheit wahr, Regierungschef Hasler nebst der eindrucklichen Firmengeschichte auch die Vorstellungen über die Zukunft des Unternehmens näher zu bringen. Der Rundgang vermittelte den Gästen ein wertvolles Bild davon, wie in Schaanwald mit modernster Technik "High-Tech Made in Liechtenstein" produziert wird. "Ich habe einen bleibenden Eindruck in ein kerngesundes, zukunftsorientiertes Liechtensteiner Unternehmen erhalten", sagte ein begeisterter Regierungschef.

Anschliessend stellte die Kaiser AG das Buch "100 Jahre Innovation. 100 Jahre Kaiser" der Autorin Veronika Marxer vor. Regierungschef Adrian Hasler würdigte in seinen Grussworten die hervorragende Innovationskraft, Risikobereitschaft und die soziale Verantwortung der Kaiser AG.

Die Kaiser AG ist weltweiter Technologieführer in den Bereichen Kanalreinigungsfahrzeuge und Mobil-Schreitbagger und beschäftigt rund 400 Mitarbeitende an fünf Standorten weltweit.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen  
Markus Biedermann, Generalsekretär  
T +423 756 64 94

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100758076> abgerufen werden.